

謹んで新年のご祝辞を申し上げます。

新春



★ 新たな年【丁酉/ひのと】の幕開け

今年一年平穏無事で過ごせることが最大の願いであり、とりわけ当社にとって『安全』は生命線です。是非『無事故無災害』を確実なものとして継続し、より盤石な経営基盤を構築したいと思いますので、皆様方の総力を結集願ひご協力の程お願い申し上げます。『安全第一』はお題目ではなく、実践することに意義があり、我々の義務であることを改めて認識願ひたい。



丁酉は、成熟期とも商売繁盛の年とも言われますが、今までの努力がようやく報われるものと思います。従いまして、努力も何もしなければそれなりの結果となってしまいますが、一念発起することでまだ挽回は十分可能と考えますので、豊かな実りを信じて邁進しましょう。

安全管理面では、夫々の立場や責任において『やるべきこと』をきちんと認識し、お互いに『ルール』を守り・守らせながら、『安全で和気藹々、風通しのよい』風土を築きましょう。

★ こよみ(睦月): 元旦(1) 七草(7) 成人の日(9) 鏡開き(11) 小正月(15) 大寒(20)

1 新年2017年を迎えて 《 社長 佐藤 正 》

あけましておめでとうございます。

先ずもって、年末年始に出勤頂きました社員の皆様方に厚く御礼申し上げます。

昨年6月に着任いたしまして約半年が経過致しました。当社にとりまして今年度は新中計三か年の初年度となります。皆様方の絶大なるご支援を頂き、新たな意気込みの下『従業員の幸福を第一に考え、お客様の満足を得ながら共に成長し、社会に貢献する』会社を目指して共に邁進しましょう。

世の中の経済情勢は、回復基調が一層進展するとの見方がありますが、実際のところ諸外国における気掛りな出来事が依然として残存し、引続き不透明な状況が続くものと思います。

製造業においては、総じて先行き緩やかに回復との観点であります。実現率の下振れが懸念され予断を許さない状況と推測します。当社においては、売上は増えているものの生産増の実感はなく、設備の補助的な作業の増加によるものが主体で、まだまだ厳しい状況が続くものと思います。

また、社会保険制度改革や長時間労働問題などが取り沙汰されておりますが、とりわけ長時間労働を含めた労働条件改善の取組みが、健全・健康経営の基本として捉えております。

当社といたしましては、皆様方のご協力の下、お客様との信頼・連携を深め課題を一つ一つ乗り越え着実に経営の安定化を図り、利益を得て従業員の皆様とともに分かち合う所存であります。

是非、『危機感・改善意識』を常に念頭に置きながら、自信を持って能力を如何なく発揮して頂き、安全の確保は経営の基盤でもあり『決め事をきちんと守って』無災害を継続しましょう。

時節がら、ウイルスの感染リスクが高まります、ご家族様含めて健康(衛生)管理に十分に留意されまして今年も元気に頑張りましょう。今年もよろしくお願ひ申し上げます！



2 年始の安全管理活動 年末年始無災害運動(12月1日~1月15日)

『無事故で締めよう 行く年を 無事故を誓おう 来る年に』

★ 安全衛生活動のポイント

凍結注意！



- ・日没対策 : 早めの照明準備、点灯。路上歩行者・自転車に注意！
- ・凍結対策 : 設備の保温強化・風よけ。金属製階段・雨天翌朝すべりに注意！
- ・火災防止 : 直火暖房時(電気ヒーター含む)周囲の可燃物に注意！
- ・寒さ対策 : 防寒着等着用。但し、動作緩慢・機械接触等に注意！
- ・体調管理 : 暴飲暴食に注意。寒暖の変化による血圧変動に注意！
- ・ウイルス対策 : 湿度管理、うがい・手洗い・マスクによる予防。生もの注意！
- ・交通事故防止 : 飲酒運転根絶。防衛・ゆとり運転の励行。橋・日陰の凍結注意！

うがい・手洗いで
風邪予防!



★ 冬季の水分補給も重要 ⇒ 血液ドロドロによる脳卒中・心筋梗塞・虚血症(飲酒時)に注意！

★ インフル・ノロ感染時は、上司(会社)に連絡し自宅療養とする。対応は家族罹患含め指示に従う。



今年一年 和気藹々、安全で風通しの良い職場形成を目指して皆様方のご協力をよろしくお願ひいたします。



ご安全に！